

IX: A David le gustó la "charla" que la monja dio en la Iglesia explicando el verdadero sentido de la cruz.

X. A Samuel le gustó la cruz pequeña que le dieron en la Iglesia y se la dio a su abuela que es "más católica".

XI. A Paloma, que no pudo ir por la mañana, le encantó ver a los niños de la escuela ilusionados y besando la cruz.

XII. Álvaro disfrutó y se emocionó de poder hablar con el obispo y decirle que llevaba todo el día con la cruz.

XIII. A Cristian le supo a poco este día y fue a Cuenca para participar con jóvenes de toda la provincia en torno a la cruz.

XIV. A César, el profesor de reli, le pesa esta cruz y espera que muchos de estos chicos sepan acoger a jóvenes venidos de todas partes del mundo y podamos ir juntos a MADRID, con el Papa, con la cruz.

